
Ridicule G7 à Biarritz, sans
la  Russie,  la  Chine  et
l’Inde…
Biarritz est une ville que j’aime pour y avoir habité plus
d’un an, place Bellevue, face à la mer. J’ai passé quelques
soirées au Madrigal, une boîte de nuit ouverte que le samedi
soir place Bienvenue,  face au Biarritz Bonheur de l’époque.

Que de bons souvenirs malgré les garçons basques peu
accueillants pour le petit Parisien !

Biarritz c’est aussi la ville de villégiature de la famille
impériale sous Napoléon III. La ville qu’Eugénie aimait.
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Près de l’Espagne, son pays d’origine !  Napoléon III fit
construire, en 1854, un palais ayant la forme d’un E !
Preuve du romantisme qui régnait à l’époque !

Certains diront qu’avec l’argent de l’État, sa « cassette
impériale », c’était plus facile à faire qu’avec les revenus
d’un paysan basque, ou d’un pêcheur de Saint-Jean-de-Luz !
Ce  que  nous  coûtent  les  différents  présidents  de  la
République n’est pas à prendre à la légère non plus, et je
ne suis pas sûr que ce qu’ils nous ont coûté et nous coûtent
aujourd’hui laisse beaucoup de traces de leurs règnes en
France  ! Hormis peut-être l’horreur des tuyauteries infâmes
du centre Georges-Pompidou, la Grande Arche de Mitterrand
qui a dû être restaurée d’urgence, car ses plaques tombaient
régulièrement au sol, le musée volcanique de Giscard, ou
celui  des  arts  premiers  qui  ne  durera  pas  100  ans,  de
Chirac, etc.

Le palais d’Eugénie est devenu un hôtel de luxe. Une beauté
qui rapporte à la ville, contrairement aux biens cités plus
haut qui coûtent cher aux Français en entretien, pour si peu
de bénéfices !

C’est toute la différence entre ce qui fut laissé par les
monarchies d’hier, comme le bâti et les styles, et ce qui
nous plombe aujourd’hui par les différentes républiques ! À
moins  que  quelqu’un  me  dise  où  se  situent  les  styles
architecturaux  de  celles-ci,  comme  pour  le  mobilier
d’ailleurs ! Hier, il y avait des génies comme chez les
Boule, et aujourd’hui il y a Ikea !

Bref, Biarritz comme lieu de présence des responsables de
pays capitalistes, amis de ceux de la pollution par les
plastiques, de la déforestation à outrance, du fret maritime
dont  un  seul  bateau  pollue  autant  que  50  millions  de
véhicules diesel, rien qu’en partant des côtes de la Chine
pour venir inonder les marchés européens de broutilles en
plastique ! Plastique que l’on renvoie par le même chemin en
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Asie. C’est de ces gens de la puissance qu’il s’agit, et de
leurs amis…

Biarritz, ville d’un bout de mon adolescence, de mes balades
en bord de plage, et sur le rocher de la Vierge, qui reçoit
les auteurs de la misère sociale que nous vivons en ce
moment, et à mes frais !  

 Le G7 c’est quoi d’autre qu’une réunion d’amis proches des
princes de la finance, des complices de banquiers, d’amis de
groupe  internationaux  avides  de  dividendes,  et  le  plus
souvent suceurs de richesses de pays, dont les gouvernement
ont été corrompus le plus souvent. L’argent n’a pas d’odeur,
pas de dieu que lui-même, et la corruption n’est pas raciste
! Qu’importe la couleur de la main qui donne l’argent, et
celle qui le reçoit ! Il faut être bien idiot comme nos
gauchistes français et nos bobos pour s’imaginer que la main
noire qui reçoit serait plus innocente que la main qui donne
! Fût-elle  blanche !
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Nous avons dans le G7, 40 % de l’économie mondiale ! Ces
femmes et ces hommes ont la main sur des millions de vies
humaines ! Biarritz va leur offrir la possibilité de se
languir dans les jardins d’Eugénie, de recevoir les soins
des meilleurs artistes du « bien-vivre », du « mieux-vivre
»,  dans  des  beaux  salons  impériaux,  alors  qu’ils  nous
donnent en échange, le « vivre-ensemble » mortifère  !

La Russie n’est pas présente et elle s’en moque ! C’est en
gros ce qu’a dit Poutine ! Il n’a pas tort, au fond.

Qu’est-ce  que  le  Canada  de  Justin  Trudeau,  la  France
d’Emmanuel Macron, l’Allemagne d’Angela Merkel, l’Italie de
Giuseppe Conte, le Japon de Shinzo Abe, le Royaume-Uni de
Boris Johnson, les États-Unis de Donald Trump, et comble de
la farce, l’Union européenne qui n’est même pas une nation
souveraine ! Qu’est-ce que le G7 sans la présence de la
Russie,  de  l’Inde,  de  la  Chine,  de  l’Asie  et  dans  une
moindre mesure, vu son PNB, l’Afrique ! À eux tous, c’est
plusieurs milliards d’habitants ! (Source)

Le G7, ce n’est même pas à la hauteur d’un congrès de Vienne

au XVIIIe siècle dont les membres étaient moins nombreux, et
qui avait des impacts bien plus énormes sur le monde, sur
les  frontières  des  pays,  que  cette  réunion  de  planqués
vivant aux crochets de clients et de contribuables !

Certains pourraient se tromper sur le sens de mon article !
Je ne suis pas un révolutionnaire, je n’ai pas le goût de la
barricade,  je  suis  juste  un  homme  qui  en  a  marre  que
d’autres, parmi les plus riches, se foutent de sa gueule en
faisant passer leurs rencontres pour des hauts faits mettant
en jeu l’avenir de la planète !

Le G7 c’est un cinéma en plein air ! C’est nous qui payons
les tickets d’entrée !

Les réunions les plus désastreuses pour les peuples, pour

https://www.google.com/search?q=Composition+du+G7&oq=Composition+du+G7&aqs=chrome..69i57j0l3.7503j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8


leur avenir, leur survie, sont celles qui ne font pas de
bruits comme pour celle de Bilderberg où nos gauchistes et
autres féministes se sont faits tout petits. Le groupe de
Bilderberg  s’est  retrouvé  à  Montreux  cette  année.  Comme
chaque année, ce fut un mystère total sur ce que les 130
personnalités les plus puissantes du monde se sont dit !

Il y a aussi en France, celle du Siècle à Paris, où nos
journalistes  de  la  bien-pensance  se  retrouvent  avec  des
politiques, des financiers, sur nos libertés, et celle de
l’expression. Des réunions forts discrètes somme toute, pour
s’entendre sur la meilleure manière de nous entuber !

https://www.atlantico.fr/decryptage/3573662/bilderberg-2019--les-fondamentaux-quasi-naifs-du-groupe-qui-dechaine-les-passions-complotistes-jean-marc-sylvestre


Je n’ai pas de solution, pas d’indication à donner, juste un
ressenti. Parfois une envie de vomir, et puis j’écris avec
ma bile quelques lignes qui me permettent de continuer à
espérer  qu’un  jour,  cela  changera  !  Qu’un  jour,  des
électeurs moins stupides, moins intoxiqués, libérés de leur
formatage droit-de-l’hommiste, libérés de cette glu radio-
télévisée qui chaque jour tente de les inonder, de les
asservir à la bien-pensance, au politiquement correct, cette
saloperie intellectuelle qui déguise la vérité en engendrant



des monstres. Je songe au père Boulad qui, citant saint
Augustin dit que la vérité passe avant la charité !  

J’écris le plus souvent comme un cri, comme un message que
je mets dans une bouteille que je lance à la mer, de façon
imaginaire, du haut du rocher de la Vierge à Biarritz !
Merci à Riposte Laïque d’être mon océan…

Gérard Brazon


